

Antisipasi Banjir dan Penyakit, Babinsa Kodim Mamuju Laksanakan Pembersihan Selokan dan Jalan di Desa Pasabbu*

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Nov 8, 2024 - 14:49



Mamuju, – Dalam rangka mengantisipasi terjadinya bencana banjir serta mencegah munculnya wabah penyakit di wilayah Kabupaten Mamuju, Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang menggelar kegiatan karya bakti pembersihan jalan dan selokan sepanjang 250 meter di Desa Pasabbu, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju. Jumat (8/11/2024).

Pembersihan ini menjadi sangat penting mengingat cuaca ekstrem yang sering terjadi dalam beberapa bulan terakhir, yang dapat berpotensi menyebabkan terjadinya banjir dan genangan air di sejumlah titik wilayah Kecamatan Tapalang. Selain itu, dengan pembersihan selokan yang lebih optimal, diharapkan dapat mencegah penyebaran penyakit yang sering muncul akibat genangan air kotor, seperti demam berdarah dan penyakit kulit.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan karya bakti tersebut. Menurutnya, kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam membantu masyarakat dan pemerintah daerah dalam menjaga kebersihan lingkungan, serta menciptakan kondisi yang aman dan sehat bagi warga.

“Ini adalah salah satu bentuk sinergitas antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan. Kegiatan ini sangat penting untuk mencegah bencana alam dan wabah penyakit. Semoga masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan sekitar,” ujar Kolonel Andik Siswanto.

Selain itu, Dandim 1418/Mamuju juga menekankan pentingnya kerja sama antara seluruh elemen masyarakat dalam menghadapi potensi bencana. “Bencana alam tidak bisa diprediksi, namun melalui langkah-langkah pencegahan seperti ini, kita dapat meminimalisir dampak yang ditimbulkan dan melindungi warga dari berbagai ancaman,” tambah Kolonel Andik.

Dengan adanya kegiatan tersebut, diharapkan masyarakat semakin peduli terhadap kebersihan lingkungan dan siap menghadapi potensi bencana yang mungkin timbul. Upaya ini juga mencerminkan komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam menjalankan tugas pembinaan teritorial guna mendukung kesejahteraan masyarakat.